



DECISION N° 182006591 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 18 SEPT 2026
Portant ouverture du concours d'entrée en 1^{ERE} année du cycle de licence en sciences Biomédicales et Médico-sanitaires a la faculté des sciences de l'université de Maroua au titre de l'année académique 2026-2027.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

- Vu la Constitution ;
Vu la Loi N°2023/007 du 25 juillet 2023 portant orientation de l'Enseignement Supérieur au Cameroun ;
Vu le Décret N°93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités, modifié et complété par le décret N°2005/342 du 10 septembre 2005 ;
Vu le Décret n° 2005/342 du 10 septembre 2005 modifiant et complétant certaines dispositions du Décret n°93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités ;
Vu le Décret n° 2005/383 du 17 Octobre 2005 fixant les règles financières applicables aux Universités ;
Vu le Décret N°2008/280 du 09 août 2008 portant création de l'Université de Maroua ;
Vu le Décret N°2008/281 du 09 août 2008 portant organisation administrative et académique de l'Université de Maroua ;
Vu le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le Décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
Vu le Décret N°2012/433 du 01 octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le Décret N°2013/0891/PM du 01 mars 2013 portant nomination de responsables au Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le Décret N°2017/318 du 27 juin 2017 portant nomination d'un Vice-Chancellor et de Recteurs dans certaines Universités d'Etat ;
Vu le Décret N°2017/349 du 06 juillet 2017 modifiant et complétant certaines dispositions du décret N°2013/333 du 13 septembre 2013 portant création d'établissements à l'Université de Maroua ;
Vu le Décret N°2018/074 du 29 janvier 2018 portant nomination de responsables dans certaines Universités d'Etat ;
Vu le Décret N°2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu l'Arrêté N°2400000148 MINESUP du 22 octobre 2024 portant nomination des responsables dans les Universités d'Etat ;
Vu la Circulaire n° 0001877/C/MINFI du 31 décembre 2025, portant Instructions relatives à l'Exécution de la Loi de Finance, au Suivi et au Contrôle de l'Exécution du Budget de l'Etat et des Autres Entités Publiques pour l'Exercice 2026 ;
Vu la Décision n°18260039/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 17 février 2026 fixant le calendrier des concours d'entrée dans les Etablissements des Universités d'Etat du Cameroun et Ecoles sous tutelle académique du MINESUP, au titre de l'année académique 2026-2027.

DECIDE :

Article 1 : Un concours sur étude de dossier pour le recrutement de **160 étudiants** en 1^{ère} année du cycle de Licence en **Sciences Biomédicales et Médico-Sanitaires** à la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua est ouvert au titre de l'année académique **2026-2027** dans les parcours suivants :

Parcours	Filières	Nombre de places	Type de formation
Sciences Biomédicales	Sciences Biomédicales	30	Classique
Sciences de Réhabilitation Fonctionnelle et Sociale	Physiothérapie	30	Professionnelle
	Neuropsychomotricité	30	
	Orthophonie	10	
	Orthèse/Prothèse	30	
	Thérapie Occupationnelle	30	
	Totale	160	

Article 2 : (1) Le concours est ouvert aux Camerounais des deux sexes titulaires d'un Baccalauréat série C, D, E, F8 et TIC, d'un *General Certificate of Education Advanced Level (GCE-AL)* obtenu au moins en deux (02) matières scientifiques, d'un *GCE-OL* obtenu au moins en trois (03) matières scientifiques, « Religious knowledge » n'étant pas pris en compte, ou d'un diplôme reconnu équivalent par le Ministère de l'Enseignement Supérieur,

(2) Les titulaires du Baccalauréat A ou du *GCE-AL in Art* postuleront uniquement en **Orthophonie** et en **Thérapie Occupationnelle**.

(3) Les candidats étrangers de la zone CEMAC ayant ratifié les textes relatifs au traitement national des étudiants et justifiant des qualifications requises sont admis à concourir dans les mêmes conditions que leurs homologues camerounais.

Article 3 : Les dossiers complets de candidature doivent parvenir au Service de la Scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua, ou aux Antennes de l'Université de Maroua à Kousséri et Yaoundé au plus tard le **Vendredi 09 octobre 2026**. Ils devront comporter les pièces suivantes :

- 1- Un formulaire d'inscription disponible sur le site du MINESUP (www.minesup.gov.cm), sur le site web de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua (<https://concours.fs.univ-maroua.cm>), au Service de la Scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua, ou aux Antennes de l'Université de Maroua à Yaoundé et Kousséri;
- 2- Un reçu de paiement d'une somme de **20 000 (vingt mille) Francs CFA** représentant les frais d'inscription au concours auprès de la banque : **UBA, compte N° 10033 05223 23031000031-73**. Aucun autre mode de paiement ne sera accepté ;
- 3- Une photocopie certifiée conforme du Baccalauréat ou du *GCE-AL*, ou d'un diplôme reconnu équivalent par le Ministère de l'Enseignement Supérieur, datant de moins de trois (03) mois, ou une Attestation de réussite signée ou certifiée par les autorités compétentes.
- 4- Des photocopies certifiées conformes des relevés de notes du Baccalauréat et du Probatoire ou du *GCE-AL* et *GCE-OL*, datant de moins de trois (03) mois;
- 5- Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de 03 (trois) mois ;
- 6- Un certificat médical délivré par un médecin de l'administration, attestant que l'intéressé est apte à poursuivre les études supérieures ;
- 7- Quatre (04) photos d'identité 4x4 (inscrire le nom au verso) ;
- 8- Une enveloppe (format A4) timbrée par le bureau de poste (au poids des pièces jointes et à l'adresse du candidat).

Article 4 : Seuls les candidats présentant un dossier complet seront autorisés à concourir.

Article 5 : (1) Les délibérations se dérouleront au sein d'un jury nommé par le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

(2) Les résultats définitifs seront publiés par communiqué du Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

Article 6 : En tout état de cause, il ne peut y avoir report d'admission d'une année à une autre.

Article 7 : Les frais de concours visés ne sont pas remboursables.

Article 8 : Le Recteur de l'Université de Maroua, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité et le Doyen de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua sont, chacun en ce qui le concerne, chargés de l'exécution de la présente Décision qui sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera. /-

**LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEURE**



Jacques FAME NDONGO



18 SEPT 2026

DECISION N° **18260659** /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC OF
to launch the competitive entrance examination for admission into the **1st year** of the Bachelor's degree in Biomedical and Medico-sanitary Sciences at the Faculty of Sciences of the University of Maroua for the 2026-2027 academic year.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION,

Mindful of the Constitution ;
Mindful of Law No. 2023/007 of 25th July 2023 setting up on the orientation of Higher Education in Cameroon;
Mindful of Decree N°93/027 of 19 January 1993 to lay down the general provisions governing Universities, modified and completed by decree N°2005/342 of 10 September 2005 ;
Mindful of Decree No. 2005/342 of 10th September 2005 modifying and completing some dispositions of Decree No. 93/027 of 19 January 1993 fixing common dispositions in Universities;
Mindful of Decree No. 2005/383 of 17th October 2005 to lay down financial regulations applicable to Universities;
Mindful of Decree N°2008/280 of 09 August 2008 to create the University of Maroua ;
Mindful of Decree N°2008/281 of 09 August 2008 on the administrative and academic organization of the University of Maroua ;
Mindful of Decree No. 2011/408 of 9th December 2011 to organise the Government;
Mindful of Decree No. 2011/410 of 9th December 2011 to appoint Members of Government;
Mindful of Decree No. 2012/433 of 1st October 2012 to organise the Ministry of Higher Education;
Mindful of Decree N°2013/0891/PM of 01 March 2013 to appoint officials in the Ministry of Higher Education ;
Mindful of Decree N°2017/318 of 27 June 2017 to appoint a Vice-Chancellor and Rectors of some State Universities;
Mindful of Decree N°2017/349 of 06 July 2017 to modify and complete certain dispositions of decree N°2013/333 of 13th September 2013 to create Faculties, Schools and Institutes within the University of Maroua;
Mindful of Decree N°2018/074 of 29 January 2018 to appoint officials in State Universities;
Mindful of Decree N°2019/002 of 04 January 2019 to organize the Government;
Mindful of Order N° N°2400000148 /MINESUP of 22 October 2024 to appoint officials in state Universities ;
Mindful of Circular Letter No. 0001877/C/MINFI of 31st December 2025, relating to the Instructions on the Execution of the Finance Law, the Monitoring and Control of the Execution of the State Budget and other Public Entities for the 2026 Financial Year;
Mindful of Decision No. 18260039/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of 17th February 2026 setting up the calendar for competitive entrance examinations into institutions of Cameroon State Universities and Schools under the Academic Supervision of MINESUP, for the 2026/2027 academic year.

DECIDES:

Article 1 : A competitive examination on file studies for the admission of **160 students** into the **1st year** of the Bachelor's degree in **Biomedical and Medico-Sanitary Sciences** at the Faculty of Science of the University of Maroua is launched, for the **2026-2027** academic year in the following programmes:

Field of study	Programme	Number of places	Type of training
Biomedical Sciences	Biomedical Sciences	30	Academic
Functional and Social Rehabilitation Sciences	Physiotherapy	30	Professional
	Neuropsychomotor Therapy	30	
	Speech Therapy	10	
	Orthotics/Prosthetics	30	
	Occupational Therapy	30	
Total		160	

Article 2: (1) The competitive entrance examination is opened to Cameroonians of both sexes and holders of a Baccalaureat series C, D, E, F8 and TIC, a General Certificate of Education GCE-AL in at least two (2) science subjects, and the GCE-OL obtained in three (3) science subjects, or a diploma recognized as equivalent by the Ministry of Higher Education "Religious knowledge" not being taken into account,

(2) The owners of *Baccalauréat A* or GCE-AL in Art can apply only for **Speech Therapy and Occupational Thérapy** training programmes.

(3) Foreign candidates from the CEMAC Zone who are qualified to be treated as nationals and who also have similar academic qualifications as nationals can be admitted under the same conditions as their Cameroonian counterparts.

Article 3: The Complete application file must reach the Admissions Service of the Faculty of Science of the University of Maroua or the Antennas of the University of Maroua in Kousseri and Yaoundé, not later than Friday, **October 09th, 2026** and shall comprise the following documents:

- 1- An application form downloaded from the following MINESUP Internet website: <http://www.minesup.gov.cm> and the website of the Faculty of Science of the University of Maroua <https://concours.fs.univ-maroua.cm>. It can also be obtained from either the Admissions Service of the Faculty of Science of the University of Maroua, or the Antennas of the University of Maroua in Kousseri and Yaoundé.
- 2- A receipt payment of the sum of **twenty thousand francs (20 000) CFA F** as examination fees, issued by the **Bank- UBA, Account N° 10033 05223 23031000031-73**. No other mode of payment shall be accepted;
- 3- A certified photocopy of the GCE-AL or the *Baccalaureat*, or an equivalent diploma/certificate recognized by the Ministry of Higher Education, dated not more than three (03) months ago, or a Success Testimonial signed or certified by the competent authorities.
- 4- Results transcripts of the GCE/OL or the *Probatoire* and the GCE/AL or the *Baccalaureat* signed or certified by the competent authorities, dated not more than three (03) months;
- 5- A certified photocopy of the birth certificate issued within the last three (03) months;
- 6- A medical certificate issued by a medical doctor working with the Public Administration, testifying that the candidate is physically and medically apt to pursue higher education studies.
- 7- Four (04) passport size (4x4) photographs (write your name on the back);
- 8- A large envelop bearing postal stamps respecting current rates and carrying the exact address of the candidate;

Article 4: Only candidates who submitted a complete application will be allowed to compete.

Article 5: (1) Deliberations are carried out by a jury appointed by the Minister of State, Minister of Higher Education.

(2) The final admission will be published by the Minister of State, Minister of Higher Education.

Article 6: The candidates admission cannot be carried forward from one academic year to another.

Article 7: The examination fees are non-refundable.

Article 8: The Vice-Chancellor of the University of Maroua, the Director for University Accreditations and Quality and the Dean of the Faculty of Science of the University of Maroua are, in each of his own sphere, responsible for the implementation of this Decision which will be registered and published in French and English wherever necessary. /-



Jacques FAME NDONGO,
THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION